

Carta de Francisco Ayala a Ricardo Gullón (11/01/1970)

Madrid, 11 de enero de 1970

Mi querido Ricardo:

Tengo la impresión de que te debo carta, aunque no estoy seguro. De todos modos, dicen que no por mucho trigo es mal año, y yo deseo que éste sea para vosotros sumamente próspero y feliz.

Aquí me tienes, recién llegado; y aunque apenas he tenido tiempo todavía de ver a nadie, y el tiempo es lluvioso, lo cual no contribuye a la sociabilidad en un país "exterior", ya estoy penetrándome del "merengue" nacional, que es un bonito baile. Son muchas las cosas que he venido a hacer, aunque ninguna de importancia, ni siquiera para el propio interesado, que soy yo. Hasta ahora (llegué anteayer) sólo he visto a Cano, a Beltrán de Heredia, y a Aurorita. Por supuesto, con todos tres hablamos de ti, y supe por Pablo que estareis ahí hasta dentro de unos quince días, lo cual permite que esta carta te llegue antes de la salida.

Escríbeme desde Sudamérica. Te doy mi schedule al efecto. Aquí estaré por lo menos hasta el 10 de febrero. Luego en Nueva York, quizás con una escapada de pocos días a Puerto Rico. Y desde el 20 de marzo, otra vez en Chicago, pobre esclavo de mí, hasta principios de junio. No tienes, pues, pretexto para cicatear tus noticias, a las que yo daré, como siempre, pronta y puntual respuesta.

Saludos a Agnes, a Germán y a ti.

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Gullón, Ricardo

DESTINO: S.I.

ORIGEN: Madrid

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa]